
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE AEPY 2024

DIA: 16 DE DICIEMBRE

HORA DE INICIO (Primera convocatoria) 19:00H

HORA DE INICIO (Segunda convocatoria) 19.30 h

HORA FINAL: 20:30H

LUGAR. ON LINE ( Zoom)

ASISTEN.

Todos los representantes de la Junta Directiva

Todos los representantes del Comité Pedagógico

Trabajadoras del Departamento de comunicación

Mas socios de la Aepy , un total de 10

ORDEN DEL DÍA.

1. Lectura y aprobación, del acta anterior.

2. Dar cuenta de la gestión realizada por la Junta Directiva durante el año 2024

3. Informe de actividades en las delegaciones y encuentros.

4. Informe económico de ingresos y gastos 2024 y presentación del presupuesto anual
para el año 2025

5. Informe del trabajo realizado por el Comité Pedagógico durante el 2024

6. Informe del trabajo realizado en la UEY

7. Resumen del trabajo realizado por el departamento de comunicación.

8. Ruegos y preguntas.



DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS

Se aprueba por unanimidad el acta anterior.

Se inicia la reunión a las 19:00 h puntual y se graba para poder realizar el acta
correspondiente.

1.- Lectura modificación, modificación y aprobación del Acta anterior, si procede.

Se procede a la lectura del acta y visión del documento escrito a través de la plataforma
Zoom.

Se aprueba por unanimidad

2.- Dar cuenta de la gestión realizada por la Junta Directiva durante el año 2024

La presidenta de la Junta Directiva (J.D.) Pilar Solsona hace balance de la gestión y la
valora positivamente. Destaca la gravedad de la situación provocada por la pandemia
COVID que afecto a la Asociación en todas las áreas. Hace referencia a los dos
Encuentros de Yoga que se han celebrado después del 2015 y el esfuerzo que ha supuesto
reactivarlos de manera presencial.

En cuanto a otras actividades realizadas por la J.D. señala la Campaña de Afiliación que
se ha hecho este año 2024 para conocer y atender las necesidades de los socios. Así
mismo apunta que otro punto que se ha activado con las reuniones periódica con el
Comité Pedagógico y la fluida comunicación que existe con secretaria y el Departamento
de Comunicación. La presidenta informa que se sigue trabajando en el mantenimiento de
la legalidad de la asociación y la protección de datos de los socios. Destaca la sintoní a y
buen hacer del Comité Pedagógico, así como con el equipo de voluntarios que se encargó
de realizar el Encuentro en Monserrat, Barcelona donde se hizo un homenaje póstumo a
Mapi Grau, formadora de la AEPY

Finalmente destaca que se atienden a todas las llamadas de los socios y que se ha hecho
la renovación de la membresí a con la Unión Europea de Yoga, UEY.

3. Informe de actividades en las delegaciones y encuentros.

Toma la palabra Vicenta Server coordinadora de las delegaciones de la AEPY, quién
destaca el incremento de actividades realizado en las delegaciones durante el año 2024.
Indica que se ha aumentado la participación y reactivado todas las delegaciones que han
crecido en número. Destaca la importancia de mantener activas a las delegaciones de
toda España y la riqueza que produce el intercambio de experiencias entre lasmismas.
Informa que durante todo el año se ha trabajado duramente por conseguir este
dinamismo que tanto beneficia a la asociación.

Respecto al Equipo de Encuentro hace de portavoz Sara Aladren, del Departamento de
Comunicación que es quien ha coordinado el Encuentro y se ha ocupado de toda la parte



técnica y de información. Destaca los aspectos amejorar para próximosEncuentros y la
necesidad de disponer de una guí a detallada de tareas para optimizar las dinámicas.

Pide mayor apoyo por parte de los socios de la AEPY y la creación de comisione de
voluntarios. Así mismo, propone grabar los Encuentros en directo para mayor difusión.
En otro orden de cosas apunta que en lí neas generales valora positivamente el Encuentro
y que así lo apuntan también las encuestas de valoración que se pasaron entre los
asistentes.

4. Informe económico de ingresos y gastos 2024 y presentación del presupuesto anual
para el año 2025

Empieza su intervención con el estado de las cuentas, indicando que los ingresos totales
durante el 2024 ascienden a 81.903 € generados por las cuotas de los socios, los
diplomas, los seguros y las actividades de delegaciones y encuentros. Explica que los
gastos se dividen en varias partidas,

Gastos de oficina, 4.551 €

Personal, 56.956 € entre nóminas y Seguridad Social

Gastos de Actividades representan 3.995€

Servicios Externos, asesorí a y despacho de abogados 5.452€

Primasde Seguros 7.686€

Servicios digitales. 1.279 €

Finalmente, servicios bancarios 628 €

La cifra total de gastos asciende a 83.041€.

Resultando del ejercicio - 1.138€

Respecto a presupuesto para el año entrante, 2025 hay unos ingresos previstos de 75.000
€.

La tesorerí a se ofrece amostrar el desglose previsto per al presente ejercicio 2025 en un
informe público para los socios.

No obstante, desglosa las partidas para votar presupuesto 2025 en los siguientes
apartados

-38.860 € para salarios y seguridad social

-15.042 € oficina, soporte técnico, cuotasUEY

-7.457 seguros externos, abogados

-3.100 Encuentro Anual

El presupuesto se vota por unanimidad.

5. Informe del trabajo realizado por el Comité Pedagógico durante el 2024



La presidenta del Comité Pedagógico, Conchita Morera explica que el trabajo principal
que ha realizado el comité durante el 2024 ha sido generar convalidaciones de tí tulos y
nuevos formadores. Define el año comode transición y apunta que después de 40 años
dedicada a la AEPY espera pasar el 2025 el revelo a las nuevas generaciones. Define el
papel de Comité comoorganismo dentro de la Aepy que garantiza la calidad de la
enseñanza. Agradece a la presidenta Pilar Solsona la disponibilidad para las diversas
reuniones que se han mantenido entre Comité y Junta directiva lo que ha proporcionado
una unión de criteriomuy importante y necesaria para la asociación.

Otro punto que ha destacado en la fuerte implicación del Comité en los contenidos de la
revista y ha aprovechado la coyuntura para pedir mas implicaciones de los formadores y
profesores en la realización de textos y aportación de temas.

6. Informe del trabajo realizado en la UEY

La representante de Aepy en la Unión Europea, UEY, Ana Pérez toma la palabra y explica
que en numerosas ocasiones ha pedido al presidente interino las cuentas detalladas, pero
que sigue sin obtener información.

Dice que está pendiente de que se nos explique que es lo que la AEPY ha estado pagando
a la UEY porque parece ser que se ha pagado de más. Relata que su gestión ha suido
difí cil porque se ha elaboradomuchas preguntas que hasta el momento no han tenido
respuesta. Se les ha pedido una auditoria, el cambiar la itinerancia del Encuentro y otras
cuestiones que no han sido respondidas ni resueltas. No obstante, durante los 12 meses
del año 2024 ha estado insistiendo que estas cuestiones sean aclaradas y transparentes de
cara a la AEPY.

7. Resumen del trabajo realizado por el departamento de comunicación.

Expone la periodista Esther Roig que hay un informe detallado a disposición de los socios
para que vean y entiendan el trabajo que realizan ella y Sara Aladren. Explica que todo el
soporte técnico y de organización corre a cargo de Sara y que ella ha realizado todos los
videos de los formadores que han participado en el Encuentro de Monserrat más los
reportajes de algunas de las secciones e la revista.

El balance que se hace es altamente positivo y necesario para dar visibilidad a la AEPY y
difundir el espí ritu del yoga

Ruegos y preguntas

No hay por parte de los asistentes y finaliza la Asamblea con el compromiso de seguir
trabajando con intensidad en la Aepy para obtener un magní fico ejercicio durante el
presente año 2025

PRESIDENTA SECRETARIA



Pilar Solsona Esther Roig Belloch


